PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 12 novembre 2023

"Gaudium et spes": "Inies et espoirs"



Web: http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr

Prions pour les défunts :

Jeanne et Paul BONNAIRE, Jean François GAUSSET, Bernard GAUTHIER, Catherine GIRARD, Serge HOURDOU, Françoise et Pierre PORTIER, André Bernard RIANDET, René ROLAND, Odette et Bernard THIVANT

Sa 11 novembre 10h Repas solidaire Lu 13 Novembre 16h30 Groupe Bible: Lectio divina 18h30 Messe Lourdes Cancer Espérance Groupe Mouvement Chétiens Retraités Je 16 novembre 14h30

10h

MESSES: Semaine: Mardi: 8h45 - Mercredi, Jeudi, Vendredi: 18h30

Repas solidaire

Samedi: 18h30 - **Dimanche**: 10h30

PERMANENCES

Sa 18 novembre

Matin: 9h30 à 11h30 - Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi

Après-midi: 16h00 à 18h00 – Lundi – Jeudi

CONTACTS: Paroisse: paroisse.st.jo@free.fr - Tel: 03.80.55.34.60

Comme vous vous en êtes certainement aperçu, le commentaire de l'Evangile que j'ai fait la semaine dernière ne correspondait pas du tout à l'Evangile : je me suis trompé d'une semaine!!!

Pour cette semaine, je voudrais parler de paix. En effet, nous avons eu le 11 Novembre qui, s'il n'est plus célébré comme il l'était auparavant, demeure un jour symbolique. A l'époque, chacun imaginait qu'aucune autre guerre n'était envisageable puisque celle qui se terminait avait été si horrible. Et 20 ans plus tard, cela recommençait.

La paix n'est pas l'absence de guerre parce que dans ce cas, c'est de la cohabitation comme on a connu pendant la » guerre froide ». La paix provient d'une attitude qui écoute l'autre, qui parle avec lui, qui essaie de le comprendre et qui voit le bien commun; Elle n'est ni faiblesse ni indifférence. Elle prépare l'avenir dans lequel chacun aura sa place.

Je vous invite à prier pour la paix, et, en particulier pour les Chrétiens d'Orient car ils sont malmenés et risquent l'extinction.

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole :

« Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux.

Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile.

Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent.

Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.'

Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur

Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.'

Les prévoyantes leur répondirent 'Jamais cela ne suffira p0our nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.'

Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée.

Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous!'

Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.'

Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »